



## DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba s'apprête à effectuer une visite de travail et d'amitié de plusieurs jours en Chine, premier partenaire commercial du Gabon et présente dans de nombreux secteurs (santé, infrastructures, etc.)

Page 3

## DRAME

Un agent de sécurité d'une trentaine d'années, Jean-Noël lboundji, a trouvé la mort mercredi dans l'embardée du pick-up de marque Mazda à bord duquel il avait pris place. L'accident, qui s'est produit sur la route de Mouila, a fait également cinq blessés graves, évacués vers l'hôpital de Bongolo.

Page 6

## EDUCATION

La première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, a procédé hier au Lycée national Léon-Mba au lancement de "Hello Ado", une application mobile, éducative et interactive destinée à accompagner les jeunes dans une période où ils font face à des risques divers liés à leur santé et à leur sécurité.

Page 5

# AU GOUVERNEMENT DE JOUER !

**OUVERTES** la veille, les Assises nationales sur la vie chère se sont achevées hier en fin d'après-midi sur une série de "recommandations phares" à partir des cinq thématiques retenues et l'engagement du gouvernement, "aux côtés du chef de l'Etat, à mettre en œuvre les résolutions pertinentes" issues de ce rendez-vous, selon les termes du Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze. Bien entendu en fonction de leur "faisabilité".

Pages 2 & 3



**Conseil des ministres  
ce vendredi 14 avril  
2023 à 10h.**

## POUR MOI QUOI...

Au fait, notre opposition-là qui fait déjà campagne a-t-elle un projet de société pour le Gabon ?

Ça panique depuis que le Présida communique avec son peuple, que le gouvernement répond à ses préoccupations. Sa réponse c'est d'entretenir des polémiques sur des mots, de critiquer, critiquer et critiquer...

Seulement, grâce aux satellites, on accède maintenant à toutes les télévisions du monde. On voit comment les choses se passent chez les autres, no-

tamment les débats sur la vie politique, économique, culturelle et sociale. Un véritable délice ! Mais qu'est-ce que c'est savoureux ces échanges contradictoires où il n'y a pas place aux injures, aux invectives parce qu'on est à court d'idées, aux arguments terre à terre auxquels nous ont habitués les nôtres sous les Tropiques ? Il faut dire en vérité qu'on est chez nous à des années-lumières de ces démocraties-là. Quand le Présida fait parler son cœur et dit à son peuple qu'il est heureux de renouer le contact avec lui après que les ennuis de santé l'y ont obligé, on saute sur l'occasion pour en faire un plat de résistance. Quand

le gouvernement initie des projets d'infrastructures en vue de l'amélioration des conditions de vie de tous les Gabonais, on trouve à redire, à minimiser les impacts et à prophétiser l'échec comme si le développement du pays n'est pas une priorité. Franchement ces gars-là ne regardent-ils pas la télé des autres pour s'en inspirer et voler plus haut ? On les comprend qu'à part leur programme... de désunion, le reste c'est vide...

Alors que l'opposition nous épargne ses fuites et nous propose du concret. Point, barre quoi.

...MAKAYA